
4 Pièces

127 m²

Réf. L'ESQUILLON

1 380 €

Théoule-sur-Mer
Appartement à louer (06590)
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Dans  le  secteur  de  Miramar  à  Théoule,  à  seulement  5  minutes  des

plages  et  restaurants  de  la  Figueirette  et  du  village  de  Theoule,  et

proche  des  sentiers  de  randonnées  pédestres  de  l'Estérel,  découvrez

ce  charmant  appartement.Pouvant  accueillir  jusqu'à  6  personnes,  cet

appartement  bénéficie  d'une  grande  terrasse  avec  une  vue

époustouflante sur la mer, idéale pour les apéros et dîner en famille ou

entre  amis.L'appartement  se  compose  d'une  entrée  desservant  le

séjour avec un espace TV et un coin salle à manger, ainsi que la cuisine

semi-ouverte équipée.Au même niveau 2 chambres en-suite avec ...

In the Miramar area of ??Théoule, just 5 minutes from the beaches and restaurants

of  La  Figueirette  and  the  village  of  Theoule,  and  close  to  the  hiking  trails  of  the

Esterel,  discover  this  charming  apartment.Accommodating  up  to  6  people,  this

apartment benefits from a large terrace with a breathtaking view of the sea, ideal for

aperitifs  and  dinner  with  family  or  friends.The  apartment  consists  of  an  entrance

serving the living room with a TV area and a dining area, as well as the semi-open

equipped  kitchen.On  the  same  level  2  en-suite  bedrooms  with  bathroom,  one  of

which opens onto a balcony ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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